

Personnellement, je suis heureux que le débat ait été lancé. En effet, ceux qui sont en faveur de sanctions globales ne pourront plus tromper les Canadiens sur les conséquences que de telles mesures auront pour notre pays, sinon pour l'Afrique du Sud. Comme je n'ai ni le désir ni l'intention de mettre en danger des emplois à Flin Flon ou ailleurs au Canada, j'ai encouragé mes collègues à adopter une politique qui serve de guide de l'opinion internationale, tout en évitant des mesures qui pourraient avoir des répercussions plus graves sur notre pays que sur l'Afrique du Sud. Très franchement, j'estime que la population de Flin Flon et d'ailleurs peut plus facilement s'en remettre à la politique progressive du gouvernement qu'aux déclarations enflammées et aux appels à des sanctions économiques globales.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Député, mes salutations distinguées.

Joe Clark"